

Habt ihr schon einen Namen?

Text: Stefanie Hernandez Berral

Musik: Detlev Jöcker

1. Das Baby ist noch namenlos,
wie nennen wir es denn dann bloß?
So viele Namen sind echt toll,
weiß nicht, wie man entscheiden soll.
Alte, neue, kurze, lange,
weiß nicht, wo ich da anfangen.
Es gibt zwar schon ein paar Ideen,
ob was dabei ist, wird man sehn.

Refrain:

Habt ihr schon einen Namen?
Wie wollt ihr es denn nennen?
Immer wieder die Fragen,
deren Antwort wir nicht kennen.
Habt ihr schon einen Namen?
Wie wollt ihr es denn nennen?
Immer wieder die Fragen,
deren Antwort wir nicht kennen.
Es gibt so viele Namen.

2. Und wenn ein Name mir gefällt,
dann sagst du, der ist schlecht gewählt.
So geht es immer hin und her
und irgendwann geht gar nichts mehr.
Einen solltest du schon haben
oder einen Doppelnamen!
Gefunden hab ich den noch nicht,
ein Ende ist auch nicht in Sicht.

Refrain:

Habt ihr schon einen Namen ...



3. Doch irgendwann flog uns ein Name,
so wie aus heitrem Himmel zu.
Er berührte uns ganz tief im Herzen.
Nun hat die liebe Seele Ruh.
Von Tag zu Tag wuchs die Gewissheit,
ja, dieser Name hat Magie.
Für dich, mein Kind, ein gutes Omen,
mit positiver Energie.
Wir haben einen Namen,
so werden wir dich nennen.
Vorbei sind diese Fragen,
weil wir die Antwort kennen.

